

LE JUSTE ET LE BIEN

Colloque international organisé par Blondine Desbiolles, Thierry Gontier (IUF), avec le soutien et la participation de l'IRPhil, l'ED 487 et l'Université Jean Moulin Lyon 3.

Avec :

19 mars

Alessandro Ferrara (*Université de Rome Tor Vergata*)

Blondine Desbiolles (*Université Lyon 3*)

Marc-Antoine Dilhac (*Université de Montréal*)

Andrée-Anne Cormier (*Université de Montréal*)

Thierry Ménissier (*Université de Grenoble*)

20 mars

Charles Girard (*Université Lyon 3*)

Sophie Guérard de Latour (*Université Paris I*)

Nadia Yala Kisukidi (*Université de Genève*)

Ghislain Waterlot (*Université de Genève*)

Thierry Gontier (*Université Lyon 3*)

"À la croisée de la philosophie politique, de la philosophie morale, de la métaphysique et de la métaéthique, le juste et le bien ne cessent de s'affronter dans des débats où leur relation est souvent pensée en termes de priorité. Peut-on dépasser ce mode de confrontation traditionnelle de ces notions ? Quelle place leur articulation peut-elle laisser aux voix individuelles ou communautaires dans l'espace public ? Ce colloque international propose d'interroger les affinités et les antagonismes conceptuels du juste et du bien, ainsi que leurs implications pour les problèmes de justification des normes."

Chaque journée s'ouvrira à 9h15

19 et 20 mars 2015

Salle Huvelin - Université Jean Moulin Lyon 3

15, quai Claude Bernard - Lyon 7^e

Colloque ouvert à toutes et à tous, dans la limite des places disponibles

Pour obtenir le programme détaillé : nazare.marques@univ-lyon3.fr

IR
Institut
de
Recherches
Philosophiques
de
Lyon
UNIVERSITÉ JEAN MOULIN LYON 3
CA1187


UNIVERSITÉ LYON III
JEAN MOULIN